



橘小学校ホームページの  
QRコードです。

# 「輝け！橘っ子」通信

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

6月も終わりを迎え、2024年も半年が終わろうとしています。いよいよ来週からは7月です。子どもたちは祇園祭のことで頭がいっぱいのように、友達と一緒にお祭りに行く計画を話し合っている姿をよく見かけます。今年は、ステージで二中ジャズバンドクラブの演奏や阿波踊りなどもあり、賑やかなお祭りになりそうです。家族と一緒に、友達と一緒に楽しい時間を過ごしてほしいと願っています。

また、今週末、6月30日(日)には小勝グラウンドで、阿南市PTA連合会主催のスポーツフェスティバルがあります。橘小学校からは9名の保護者の方と5名の子どもたちが参加予定です。お休み中にも関わらず参加を決めてくださりありがとうございます。暑さ対策をしっかりされて、怪我なく、競技を楽しんでいただけたらと思います。ぜひ、多くの皆様に応援に来ていただけたらと思います。開会式は8:50から、競技は9:00からで、午前中で終了です。よろしくお願いたします。

## 第1回学校運営協議会を開催しました。

6月26日(水)、令和6年度第1回学校運営協議会を開催しました。阿南市は、令和4年度よりコミュニティスクールをスタートさせています。コミュニティスクールとは、学校・保護者・地域が一体となり、「地域総がかり」で未来を担う子どもたちの心豊かで健やかな成長を支えていくための仕組みです。学校運営協議会はその要であり、地域の方や保護者の皆さんの声を学校運営に反省させ、「地域と共にある学校」づくりを推進していく大切な話し合いの場でもあります。

協議会では、まず、校長から今年度の学校経営方針について説明させていただきました。「**自分の夢をしっかりともち、その夢を叶えるために自分が何をすればよいかを考え、努力できる子どもを育てたい**」、そのために「『**笑顔・挨拶・思いやり**』あふれる学校をつくり、子どもたちが安心して挑戦できる、安心して失敗できる環境をつくりたい」、このような思いを学校教育目標に込めたことを中心にお話しました。

また、今年度は阿南第二中学校区人権教育研究会の会場校となっていること、創立150周年の節目を迎えることをまたない機会ととらえ、「**心豊かで自分に自信を持ち、自他の人権を尊重できる子ども、ふるさとを愛する子ども**」を育てるため、**人権学習とふるさと学習に重点的に取り組むこと、子どもたち一人一人のよさを見つけ、認め、褒めて伸ばすことを徹底していくこと**についても、説明させていただきました。

委員の皆さんからは、「大谷翔平選手がそうであったように、夢を実現するために、具体的にどんなことに取り組むかを子どもたちにしっかり考えさせてほしい」、「タブレットの活用も大事だが、しっかり手で書かせる学習を大事にしてほしい」、「その学年で身につけさせるべき基礎・基本事項の指導を徹底してほしい」、「支援学級の子どもたちも含めて、多様な子どもたちが存在する中で、他者との付き合い方を学ぶことができる。子どもたちの豊かな交流を実現してほしい」といったご意見をいただきました。

話し合いでいただいたご意見をしっかり受け止め、今後も保護者や地域の皆様としっかり連携し、心豊かでたくましい「橘っ子」を育てていきたいと思っております。

- 令和6年度  
学校運営協議会委員の皆様
- ◆ 広〇〇 〇様 (元中学校長)
  - ◆ 佐〇〇 〇様 (橘公民館長)
  - ◆ 吉〇〇 〇様 (お話タンポポ代表)
  - ◆ 渡〇〇 〇様 (橘町協議会会長)
  - ◆ 岡〇〇 〇様 (令和3年度PTA会長)
  - ◆ 池〇〇 〇様 (令和5年度PTA会長)
  - ◆ 大〇〇 〇様 (令和6年度PTA会長)



1年生算数  
「たし算かな? ひき算かな?」



2年生生活科  
「くんくん育て わたしの野さい」



3年生算数  
「一万をこえる数」



4年生算数  
「垂直・平行と四角形」



5年生算数  
「合同な図形」



6年生算数  
「場合を順序よく整理して」



わかば学級「ひき算」  
「表とグラフ」「1000までの数」



さくら学級  
「じこくと時間」「折れ線グラフ」